

(一社)中国地域ニュービジネス協議会活動報告

9 月度業務報告

(一社) 中国地域ニュービジネス協議会
山内

(I) 9 月度 主要イベント

- 9 月 6 日(金)、広島支部女性部会催事開催
- 9 月 20 日(金)、広島支部催事開催
- 9 月 24 日(火)、島根支部催事開催

(II) トピックス

(1) 島根支部催事開催

松江市くにびきメッセにて、株式会社田部 代表取締役社長 田部長右衛門氏の講演会を開催しました。講演会 150 名、交流会 80 名の皆様に参加いただきました。

講演会の前に、会員限定で島根支部の情報交換会も併せて開催しました。事務局からニュービジネス(NB)大賞を中心に島根支部の状況を報告し、NB 大賞候補企業および女性ビジネスプランコンテスト候補者の推薦を会員の皆様にお願ひしました。また、今年の島根支部 NB 大賞受賞企業の紹介も行いました。

株式会社田部は第 27 回中国地域ニュービジネス優秀賞の受賞企業で、このご縁で講演をお願いしました。講演会は「地方創生 地域資源を磨いて突き抜ける ～地域の若者に向けて～」と題し、約 1 時間に渡り、田部長に地域活性化の構想を熱く語っていただきました。

島根支部のみならず、隣の鳥取県からも多くの方々に参加いただき中国 NBC としては過去最大規模の支部催事となりました。来年は島根県西部での催事を予定していますので乞うご期待です。

【島根支部情報交換会】



【石碓支部長ご挨拶】



【田部長右衛門氏ご講演】



(2) 広島支部催事開催

広島ビジネスタワー10F 会場にて「健康経営セミナー」を東京海上日動火災保険株式会社中国支店様と共催で開催し、総勢 71 名の参加を頂きました。また、中国 NBC 会員様から 3 名の方に今回の講師を務めて頂きました。

年間離職率が日本一低い株式会社北川鉄工所の陶山部長より、「辞めたくない会社の取り

組み」について話して頂きました。離職率を下げるには「社員の働きがい」が大事であり、そのために管理職対象の研修を年2回実施されていることや入社3年目までの若手従業員には徹底して指導・フォローするなど具体的な離職防止策そしてその効果についてご紹介いただきました。

株式会社 WORK SMILE LABO の石井社長には「自社の健康経営の取り組み」をご紹介いただきました。働きやすさと働きがいの両方への取り組みをバランスよく行うことが成功のポイントであること、テレワークも含めた ICT の活用、社員の評価制度の改革など、多くの健康経営の実施例をご紹介いただきました。社員の声を取り入れた地道な取り組みの積み重ねの結果、岡山県の地元就職人気企業ランキング 6 位を獲得されていることが感じられました。

株式会社広島元氣いっぱいプロジェクトの岩崎社長には、参加者の皆様向けにオフィトレ体験の講師を務めて頂きました。業間の 10 分程度のオフィトレで、体や頭の中がすっきりし、仕事の効率を改善できることや、職場のコミュニケーション改善にも効果があることを参加者の皆様に体験・実感してもらいました。

【会場全体の様子】



【北川鉄工所陶山部長講演】 【ワクスマラボ石井社長講演】



(3) 広島支部女性部会催事開催

広島女性部会主催で、広島駅 ekie1F North 内の「OKOSTA」にて、「お好み焼き体験&ビール@オコスタ」を開催しました。

広島女性部会の会員の皆様、会員から紹介頂いた女性起業家の皆様、広島支部会員の女性社員の皆様、SOERU 受賞者・ファイナリストの皆様、支援機関の皆様、総勢 30 名の方々にご参加頂き、広島のソウルフードであるお好み焼きを自分たちの手で焼き、お酒(地ビール含む)と共に味わいながら、各々のビジネスや所属企業・団体での事業内容や PR を通じ、異業種交流を楽しんでいただきました。

個人事業主、公務員、企業経営者、団体職員、企業社員、いろいろな方にお集まりいただき、おいしく、楽しい情報交換会ができました。

【牛来部会長挨拶】



【スタッフによる実技指導】



【阿須賀副部会長挨拶】



(4) その他

① データホライゾン内海社長のセミナー

株式会社データホライゾンの内海社長は 2006 年第 14 回の NB 大賞を受賞されました。2008 年にマザーズ上場を実現され、その後も事業を順調に拡大されています。2016 年からは弊協議会の理事を務めて頂いております。

その内海社長が、年 7 回の「経営者セミナー」と年 3 回の「生き方セミナー」を自ら講師となって開催されています。経営者セミナーには中国 NBC 会員から 21 名が参加されています。(一社) 広島県情報産業協会からも参加者があり毎回 40 名近い人の参加です。鳥取や島根からも参加があり、中には、「このセミナーに無料で参加できるだけで年会費 6 万円の価値がある」とおっしゃる経営者もおられます。私自身、若手経営者には大変勉強になる会だと感じております。

生き方セミナーは、若手社員や中堅社員向けのセミナーで、いかに人生をポジティブに明るく健康に生きるかを教えてもらえます。自分の考え方・思考の元(癖)になっている“記憶”をポジティブなものに置き換える秘訣を教えてもらえます。

いずれも、内海社長が高い授業料を払って一倉定さんから教わったことを無料で伝授されています。生き方セミナーは、中村天風の流れをくむ教え(だと勝手に理解しております)で稲盛和夫氏の著書に書かれていることとも大いに通ずるものがあり、健康で豊かな人生を過ごす秘訣を教えてもらえます。もっとたくさんの会員の皆様にこのセミナーの価値に気付いて頂き、ご活用いただけたらと思って紹介しました。

② 種々の企業マッチング

個々の事例は省略いたしますが、ビジネスマッチングを適宜行っております。事務局がこの企業とこの企業を結び付けたら何かメリットがあるのではと、自主的に行うマッチングもあれば、会員様から依頼されて企業紹介や支援機関紹介をすることもあります。

ビジネスマッチング以外でも、事業経営に関わることは気軽に事務局にご相談をお願いいたします。お待ちしております。

(5) 9 月度雑感

>> 健康経営は経済産業省が推進している取り組みなのですが、企業の関心もかなり高いように感じます。それも中小企業から大企業まで、企業の規模に関係なく関心が高いようです。弊協議会の広島支部催事で健康経営をテーマにセミナーを行うと、いつも人の集まりが良いのでそのように感じております。人手不足もあり、採用促進や離職防止のために、業種、規模問わず、企業の人事担当者は悩まれているようです。セミナーが少しでも参考になれば幸いです。

以上